

RUNDUM SORGLOS IN DER KURZZEITPFLEGE VREDEN!

Um den Aufenthalt der Gäste in der Kurzzeitpflege Vreden so angenehm wie möglich zu gestalten, werden durch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter neben den pflegerischen Aspekten und der Versorgung auch viele Freizeit-Aktionen geplant und organisiert. Da sich das Klientel nahezu täglich ändert, geht es dort im Alltag immer recht bunt und vor allem auch individuell zu. Die Gäste haben stets viel Freude an den Angeboten und sind kreativ, was die Wochenplanung angeht.

So gab es kürzlich z.B. einen Gottesdienst in der Kapelle des Vredener Hospitals, welchen die Gäste eigenständig als Jahresabschluss und zum Einklang in das neue Jahr gestaltet haben. Dabei wurden die Lieder durch einen Gast an der Kapellen-Orgel gespielt und ein weiterer Guest untermalte die Musik mit passendem Gesang.

In einem weiteren Gruppenangebot wurden für das neue Jahr und die neuen Gäste „Glückswürmchen“ gebastelt. Hier konnten sich die Gäste zusammen mit den Mitarbeiterinnen des Sozialen Dienstes ganz kreativ und nach eigenen Wünschen auslassen. Auch kommen Sport und Bewegung in der Kurzzeitpflege nicht zu kurz. Regelmäßig werden Aktivitäten angeboten, die zur Förderung der Motorik und der Beweglichkeit der Gäste dienen und stets für viel Freude bei allen sorgen.

Kurzum: In unserer Kurzzeitpflege in Vreden sind die Gäste rundum gut versorgt und erfahren stets das Gefühl der Gemeinschaft. Und die Angehörigen erfahren Entlastung und Unterstützung in der Pflege in Zeiten von Umbruch und Übergang!

